
Auf Nachfrage von Herrn Nettesheim zu DS Nr. 10/0019 teilte Herr Hennig mit, dass der Termin 
mit dem Landesbetrieb Straßen NRW noch nicht stattgefunden habe. Das Ergebnis des Termins 
werde schriftlich in die Fraktionen gegeben. 
 


